



Entrevista

Mauro Garza Marín (Diputado – MC)

“Hoy la gente de Morena quiere decirnos que ya tomaron en cuenta algunas consideraciones, pero en lo sustancial, en los temas de fondo, simplemente no están cambiando nada. Nuestra postura es clara y es firme de que vamos en contra y; por eso, están buscando ganar tiempo para persuadir a algunas fracciones o algunos diputados que puedan aprobar esta reforma. Sería un retroceso para nuestro país”.

https://drive.google.com/file/d/1EBGJnIA_3Ww4sio7bG6VeBzIoAKqc9Ba/view